

La CGT ne signe pas l'accord NAO 2018 !!!

La réunion N°3 des NAO s'est terminée vendredi dernier avec une dernière proposition de la Direction qui se passe de commentaires tellement elle est méprisante à la vue des résultats annoncés de Valeo et des efforts fournis tout au long de l'année par les salariés de nos sites !

➤ Proposition Direction :

1,1% AI / AG incluant un talon de 15 € sur l'AG jusqu'au coefficient 285

Niveau	TOTAL	TOTAL AG	TOTAL AI
Dates D'application		1 ^{er} Janvier	1 ^{er} Janvier
Coeff 155 à 285	1,1 %	0,8 %*	0,3 %
Coeff 305 à 395	1,1 %	0,6 %	0,5 %
Cadres	1,1 %		1,1 %

*application d'un talon de 15 Euros coeff 155 à 285

En cas de non signature :

Niveau	TOTAL	TOTAL AG	TOTAL AI
Dates D'application		1 ^{er} Janvier	1 ^{er} Janvier
Niveau I, II et III	0,8 %	0,6 %	0,2 %
Niveau IV	0,8 %	0,3 %	0,5 %
Niveau V	0,8 %		0,8 %
Cadres	0,8 %		0,8 %

Retrouvez l'intégrale des mesures complémentaires en cliquant sur le lien ci-après :

https://drive.google.com/open?id=0B-N4_E3vRRVvBDZVYXo5MEg1ZWF5ODdlakhocEhDRks1XzRr

La CGT ne signe pas l'accord NAO 2018 !!!

La CGT VSE ne peut cautionner la politique salariale mis en place par Valeo. Comment pourrions-nous accepter une augmentation générale de 0,8% alors que les résultats du groupe, y compris France, sont à un niveau historiquement haut et jamais atteint (1,5 milliards d'€ de marge opérationnelle pour l'année 2017) !

Depuis de nombreuses années, nous dénonçons une répartition des richesses totalement inégale et quoi qu'il en soit qui ne profite pas à ceux qui créent les richesses...

POURQUOI DEVRIONS-NOUS ACCEPTER CET ÉTAT DE FAIT ???



La lutte par procuration ne fonctionne pas, les salariés doivent se mobiliser, non seulement pour obtenir de meilleures augmentations de salaires mais aussi pour défendre leurs conquises sociaux...



La politique néolibérale en vigueur depuis longtemps maintenant ne doit pas nous faire oublier que lorsque les salariés sont mobilisés et unis autour de revendications communes, tout est possible !

La CGT Valeo Issoire tient tout particulièrement à remercier et féliciter tous les salariés qui n'ont pas hésité à se mettre en grève durant les 3 réunions NAO ainsi que les salariés de week-end qui ont également débrayés...